

**Anfrage**

öffentlich

Datum

08.05.2007

Nummer

F0103/07

Absender

**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

10.05.2007

Kurztitel

Arnold-Knoblauch-Straße/Welsleber Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Kreuzung zwischen der Arnold-Knoblauch-Straße und Welsleber Straße ist eine größere dreieckige Fläche. Derzeit besteht sie aus einer wohl letztlich unbefestigten Masse.

Es erscheint denkbar, dass der jetzige unschöne Zustand ein Ergebnis der gerade durchgeführten Baumaßnahmen zur Verlegung der Kanalisation ist und die Stadt ohnehin eine Änderung plant.

Es ließe sich dort vielleicht eine Bepflanzung der Mittelfläche mit ein, zwei Bäumen anregen. Auch würde sich dort ein touristisches Schild sehr gut machen, welches den Sinn und die Besonderheit der Knoblauch-Siedlung (Zollingerdächer – diese merkwürdigen runden Dachkonstruktionen) erläutert.

Daher folgende Anfrage:

- 1. Gibt es Bestrebungen bzw. Planungen, den Bereich der Kreuzung der Welsleber Straße, Arnold-Knoblauch-Straße und Wartburgstraße neu zu gestalten? Derzeit ist dieser Bereich zum Teil unbefestigt und ungestaltet. Die genaue Verkehrsführung ist nicht ohne weiteres erkennbar.**
- 2. Wenn ja, wie sehen diese Planungen konkret aus?**

Um eine ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfrage wird gebeten.

Alfred Westphal  
Fraktionsvorsitzender